



## PAN y PRI tachan de “esquirol de Morena” a Samuel García

Los dirigentes nacionales del PAN y PRI, del Frente Amplio por México, acusaron al gobernador de Nuevo León, Samuel García, aspirante presidencial de Movimiento Ciudadano, de “esquirol de Morena”.

Sostuvieron que Samuel y Marcelo Ebrard pueden ir a prisión por la Línea 12 del Metro y por sus negocios con empresas factureras en el caso del mandatario estatal.

De visita en el Senado, donde acompañaron a Xóchitl Gálvez para presentar una iniciativa de reforma sobre gobiernos de coalición, los dirigentes partidistas subestimaron las posibilidades de Samuel rumbo al 2024, pues, dijeron, solo registra apoyo de 4% en las encuestas.

El presidente nacional del PAN, Marko Cortés, aseguró que Ebrard no regresó a Morena por convicción, sino sometido y

por miedo a López Obrador que “lo tiene agarrado con la caída de la línea 12 del Metro”.

Sobre las declaraciones de Samuel García de que va en segundo lugar de las encuestas, el dirigente panista soltó una carcajada. “Jajajaja, absolutamente falso. En todas las encuestas quien está creciendo y está disputando a Sheinbaum la candidatura es Xóchitl. Y lo que está haciendo Samuel es prestarse a los intereses de Morena como esquirol”, recalcó.

Abundó que el gobernador de Nuevo León es un lacayo de Morena, pues se presta para intentar dividir el voto opositor.

El líder del PRI, Alejandro Moreno, calificó a Samuel García de “mitómano y mentiroso” y explicó que lo único que pretende es subirse a la discusión porque tiene el 3 % de conocimiento nacional.

“No puede permitirse que un jovencillo de esta calaña pretenda engañar al pueblo de México, y ahora no cumplir no solo con lo que ha dicho, sino con los hechos de actuar como lacayo de Morena”, fustigó. (Alejandro Páez) ●